

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

■ HÔTEL SAINT-GEORGES***

334 rue de la République
73300 Saint-Jean-de-Maurienne

TEL : 04 79 64 01 06

FAX : 04 79 59 84 84

MAIL : info@hotel-saintgeorges.com

WEB : www.hotel-saintgeorges.com



En centre-ville, établissement de 30 chambres confortable et chaleureux, existant depuis 1866 à proximité directe de tous commerces et activités. Hôtel entièrement rénové, classé 3*** aux nouvelles normes 2009. Ascenseur, climatisation, accès Wifi gratuit... Accueil convivial. Parking autos/motos et garage à vélos.

*In city center, establishment with 30 rooms, comfortable and warm, existing from 1866 and near all shops and activities. Completely renewed, classified hotel 3 *** in the new standards 2009. Elevator, air conditioning, free WiFi access... Friendly welcoming. Parking lot for cars / motorcycles and garage for bikes.*



CHAMBRE DOUBLE : de 74 à 79 €

CHAMBRE SINGLE : de 64 à 67 €

PETIT-DÉJEUNER : de 11 à 12 €.

NOMBRE DE CHAMBRES : 30

■ HÔTEL-RESTAURANT DU NORD**

Place du Champ de Foire
73300 Saint-Jean-de-Maurienne

TEL : 04 79 64 02 08

FAX : 04 79 59 91 31

MAIL : info@hoteldunord.net

WEB : www.hoteldunord.net



Depuis 1995, la famille DENIS vous accueille dans cet ancien relais de diligence situé à deux pas du centre-ville. Hôtel 2**(nouvelles normes) avec 19 chambres tout confort. Idéalement situé pour une halte sur la route des grands cols ou pour un séjour culturel ou sportif, c'est également une étape vers l'Italie.

*Since 1995, the DENIS family welcome you in this former(ancient) relay of diligence situated just a step from the city center. Hotel 2**(new classification) with 19 rooms any comfort. Ideally situated in city center for a stopping place on the road of the big passes or for a cultural or sports holiday, it is also a stage towards Italy.*



Fermeture annuelle de mi-octobre au début novembre et pendant les vacances de Printemps

CHAMBRE DOUBLE : de 64 à 66 €

CHAMBRE SINGLE : de 46 à 50 €

DEMI-PENSION : de 56 à 72 €

PENSION COMPLETE : de 74,50 à 91 €

PETIT-DÉJEUNER : 10 €.

NOMBRE DE CHAMBRES : 19

■ HÔTEL-RESTAURANT DE L'EUROPE**

15 av. du Mont-Cenis
73300 Saint-Jean-de-Maurienne

TEL : 04 79 64 06 33

FAX : 04 79 64 05 71

MAIL : heurope@icor.fr

WEB : www.hoteleurope-savoie.com



Hôtel-Restaurant en centre-ville de Saint-Jean-de-Maurienne. L'Hôtel de l'Europe vous accueille au pied des 24 stations de la Vallée de la Maurienne et du massif des Sybelles. 30 chambres (avec ascenseur, télévision, téléphone et salle de bains) et un parking privé vous garantissent un séjour agréable (local pour vélos fermé à clé).

Hotel-Restaurant in the center of Saint-Jean-de-Maurienne. The Hotel of Europe welcomes you at feet of 24 resorts of the Valley of Maurienne and massif of Sybelles. 30 rooms (with elevator, television, telephone and bathroom) and a private parking guarantee you a pleasant stay (premises for bikes locked).



CHAMBRE DOUBLE : de 58 à 63 €

CHAMBRE SINGLE : de 43 à 55 €

PETIT-DÉJEUNER : de 8 à 10 €

NOMBRE DE CHAMBRES : 30

■ HÔTEL DES SPORTS NC

10 rue Brun Rollet

73300 Saint-Jean-de-Maurienne

TEL : 04 79 64 02 40

MAIL : hoteldessports@gmail.com

WEB : www.hoteldessports.fr



Hôtel situé dans le centre ville de Saint-Jean-de-Maurienne. Hôtel comportant 11 chambres sur trois niveaux, de 1 à 5 personnes. Au rez-de-chaussée, le bar et sa deuxième salle indépendante pour les petits déjeuners. Enfin, le garage fermé pour les vélos, motos et les réparations.

Hotel situated in the center of Saint-Jean-de-Maurienne. Hotel containing 11 rooms on three levels, from 1 to 5 persons. At the ground floor, the bar and its independent second room for breakfasts. Finally the garage closed for bikes, motorcycles and the repairs.



CHAMBRE DOUBLE : de 37 à 40 €

CHAMBRE SINGLE : de 30 à 40 €

CHAMBRE TRIPLE : 65 €

CHAMBRE QUADRUPLE : 75 €

PETIT-DÉJEUNER : 6 €.

NOMBRE DE CHAMBRES : 11

AUX ENVIRONS DE

■ HÔTEL-RESTAURANT LE LANCHETON ***

ZA du Pré de Pâques

73870 Saint-Julien-Mont-Denis

TEL : 04 79 59 68 91 FAX : 04 79 59 59 05

MAIL : info@lancheton.com

WEB : www.lancheton.com



Établissement récent utilisant des énergies renouvelables avec des chambres de décoration montagnarde, spacieuses, modernes, calmes et ensoleillées. Sept suites et treize chambres dont deux accessibles aux personnes à mobilité réduite. Hôtel situé à 7km du départ du Col du Galibier et du Col de la Croix de Fer dans un secteur calme et facilement accessible.

Recent establishment using renewable energies with rooms decoration mountain dweller, spacious, modern, quiet and sunny. Seven suites and thirteen rooms among which two accessible to the persons with reduced mobility. Traditional restaurant and local specialities. Hotel situated at 7km of the departure of the Pass of Galibier and the Pass of the Croix de Fer in a quiet and easily accessible sector.



TARIFS :

CHAMBRE DOUBLE : de 65 à 72 €

CHAMBRE SINGLE : de 52 à 60 €

PETIT-DÉJEUNER : 9 €

NOMBRE DE CHAMBRES : 20

SAINT
JEAN 
DE MAURIENNE

Club Bongiste St Jean-St Michel de Maurienne.



cpsaintjean73@gmail.com
<http://ttsaintjean.pagesperso-orange.fr/>